

# La Tablée des Chefs

La Tablée des chefs, c'est l'association des chefs engagés.  
Notre mission est de nourrir les familles dans le besoin & d'éduquer les générations futures en développant leur autonomie alimentaire.

Association issue de la loi 1901 créée en 2013 en France  
(et fondée en 2002 au Québec), nous agissons sur deux grands axes :

 **Nous luttons contre le gaspillage et l'insécurité alimentaire tout en développant des programmes de sensibilisation des futurs professionnels du monde de la gastronomie et d'éducation culinaire auprès des jeunes.**

 **En France, La Tablée des Chefs a récupéré et distribué 80 000 plats, impacté plus de 1200 jeunes et est soutenue par un parrain très engagé auprès de la jeunesse, Guillaume Gomez, ancien Chef des cuisines du Palais de l'Élysée et désormais représentant personnel du Président de la République pour la Gastronomie française.**

**2015** : Lauréat La France s'engage

**2019** : Lauréat du Programme National pour l'alimentation

